

Atelier Heiss

1040 Wien

Projekt „Apfel“



Erdgeschoß



Perspektive

Beurteilung 1. Bewertungsrunde:

Auf die Aufgabenstellung der Schaffung eines zentralen Platzes wurde mit hoher Signifikanz reagiert, urbane Aufenthaltsqualität und Maßstäblichkeit werden jedoch nicht eingelöst. Gleichzeitig ist die große Geste des Platzes Voraussetzung für die andockende Mäander-Bebauung, schafft gleichzeitig aber zu viele Zwangspunkte (Fremdnutzung und Modularität sind kaum umsetzbar). Die geringe Geschoßhöhe wird im Hinblick auf die Flexibilität problematisch gesehen.